

# PRESSEMITTEILUNG

## Wenn die Schulter schmerzt

### LVR-Klinik für Orthopädie Viersen lädt zu einer Veranstaltung rund um das Thema Schulter ein

**Am Dienstag, 4. Oktober, 17 Uhr, veranstaltet die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen eine Informationsveranstaltung zum Thema „Schulterbeschwerden – was nun?“. Die Oberärzte Dr. Hubertus Schmitt und Dr. Jochen Neßler informieren über dieses wichtige Thema. Interessierte sind herzlich in den Festsaal der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen eingeladen. Im Anschluss an die Veranstaltung stehen die Experten für Fragen gerne zur Verfügung.**

Erkrankungen der Schulter setzen ein hohes Maß an Erfahrung bei der Diagnosestellung und der Wahl der Therapie voraus. Schulteroperationen sind ein Spezialgebiet der orthopädischen Fachklinik, die im Jahr über 500 Schulteroperationen durchführt. Berufliche Überbelastungen des Schulterarmbereiches, sei es z.B. durch dauernde Überkopfarbeiten oder die Dauerbelastung bei Computertätigkeit, können Schultererkrankungen hervorrufen. Im Sport treten Verletzungen oftmals bei Wurfsporarten wie z.B. Handball oder Speerwerfen auf. Oberarzt Dr. Hubertus Schmitt erläutert die Schmerzursachen und Behandlung bei Schulterbeschwerden, Oberarzt Dr. Jochen Neßler stellt Möglichkeiten der Versorgung mit künstlichen Gelenken (TEP/ Endoprothese) vor.

Die Informationsveranstaltung findet am Dienstag, 4. Oktober, von 17 bis 18.30 Uhr im Festsaal der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

**Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 1.542**

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder [dirk.p.kamps@lvr.de](mailto:dirk.p.kamps@lvr.de) gerne zur Verfügung.

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit mehr als 90 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das 160 Betten Haus hat rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).

# PRESSEMITTEILUNG



**Die Referenten: Oberarzt Dr. Jochen Neßler (Foto links), stellv. Ärztlicher Direktor, und Oberarzt Dr. Hubertus Schmitt.**

**Im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung können Sie beide Fotos gerne unter Berücksichtigung der Copyright-Angabe „LVR-Klinik für Orthopädie Viersen“ verwenden.**